

Forums pour l'entourage

## accompagner son enfant

Par Profil supprimé Posté le 20/01/2018 à 13h19

bonjour,

notre fille 17 ans en terminale fume,snif et à même essayé la prostitution nous venons de l'apprendre nous sommes désespérée,en colère, nous nous sentons coupables, nous nous sentons démunis, nous sommes abattus

j'essaie d'avoir le contact c'est difficile... on souffre tous

elle veut que ça change mais je ne la sens pas engagée...

nous avons peur des réseaux avec qui elle était en contact, elle a peur aussi...

elle est hospitalisée...

notre famille entière est effondrée,tout le monde est près d'elle

comment n'avons nous pas mesuré sa souffrance pour qu'elle aille si loin ...

et si cela nous séparait tous c'est tellement douloureux...

et si elle ne mesurait pas encore la gravité de la situation

elle est comme anesthésiée de la tête...pourtant en sevrage depuis 3 semaines

nous avons rdv demain dans une structure d'accueil pour elle....

besoin d'échanges de conseils

## 2 réponses

---

Moderateur - 07/02/2018 à 10h34

Bonjour,

Y a-t-il eu des évolutions ? A-t-elle ou va-t-elle être prise en charge dans cette structure d'accueil ?

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 04/03/2018 à 10h55

oui elle est accueillie dans un centre csaapa pour six mois

prise en charge psychothérapeutique qui travail sur l'addiction, sur sa sexualité, pédagogique pour qu'elle puisse présenter son bac en juin,

éducative pour lui enseigner ce qu'on a pu lui faire comprendre;;;

